
Antrag Drucksache Nr. (ggf. Nachtragsvermerk)

18/SVV/0874

öffentlich
Betreff:
Erschließung von Krampnitz durch eine Buslinie

Erstellungsdatum 20.11.2018
Eingang 922:

Einreicher: Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Beratungsfolge:

Datum der Sitzung Gremium Zuständigkeit

05.12.2018 Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt Potsdam Entscheidung

Beschlussvorschlag:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird beauftrag, ein Konzept zur Erschließung des neuen Stadtteils Krampnitz 
bis zur Inbetriebnahme der Straßenbahn durch Busse vorzulegen. Dies ist in die Relation Potsdam-
Groß-Glienicke einzufügen.

gez. Janny Armbruster
Fraktionsvorsitzende
Unterschrift Ergebnisse der Vorberatungen 

auf der Rückseite

Beschlussverfolgung gewünscht: Termin:



Demografische Auswirkungen:

Klimatische Auswirkungen:

Finanzielle Auswirkungen? Ja Nein
(Ausführliche Darstellung der finanziellen Auswirkungen, wie z. B. Gesamtkosten, Eigenanteil, Leistungen Dritter (ohne öffentl. 
Förderung), beantragte/bewilligte öffentl. Förderung, Folgekosten, Veranschlagung usw.)

ggf. Folgeblätter beifügen

Begründung
Die Errichtung eines Teiles der Wohnungen durch die Deutsche Wohnen wird zeitnah und mehrere 
Jahre vor Inbetriebnahme der Straßenbahn erfolgen. Es ist wichtig, von vornherein ein gutes ÖPNV-
Angebot zu unterbreiten.


